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Патриотическое воспитание 
школьников —  особенность 

образовательных учреждений 
г. Балабанова. Благодаря этой 
работе у детей формируется ува-
жительное отношение к Родине, 
истории государства и родного 
города.

22 января в четвёртой школе 
появился отряд юных танкистов 
имени Анатолия Денисовича Ма-
салова, ветерана ВОВ, Почётно-
го гражданина города Балаба-
ново. Во время вой ны Анатолий 
Денисович служил танкистом 

и память о тех годах пронёс че-
рез всю жизнь, которая оборва-
лась 5 октября 2023 года. Неза-
долго до этого последний вете-
ран г. Балабаново отметил свой 
100‑летний юбилей.

Несмотря на столь солидный 
возраст, он продолжал вести об-
щественную деятельность, при-
нимал участие в городских ме-
роприятиях и часто общался со 
школьниками, для которых он был 
живой легендой.

— Нашу школу с Анатолием Де-
нисовичем много лет связывала 
искренняя дружба. Он был для 

ребят примером честности, по-
рядочности и преданности Роди-
не, —  рассказывают учителя чет-
вёртой школы.

Неудивительно, что советом 
школы было выдвинуто предло-
жение открыть в образователь-
ном учреждении отряд танкистов 
имени А. Д. Масалова, которое 
поддержали ребята, родители 
и учителя.

Шефство над отрядом взяли 
38‑й Научно‑ исследовательский 
испытательный ордена Октябрь-
ской революции Краснознамён-
ный институт бронетанковой тех-
ники имени маршала бронетанко-
вых вой ск Я. Н. Федоренко в лице 
заместителя начальника институ-
та по военно‑ политической рабо-
те Михаила Станиславовича Дзи-
гаева и Боровский СТК ДОСААФ 
России регионального отделения 
Калужской области в лице Алек-
сея Владимировича Игнатенко.

В  этот торжественный день 
юных таксистов поздравляли 
замглавы администрации Боров-
ского района Ольга Симакова, 

глава города Балабаново Ирина 
Никифоренко, замглавы админи-
страции г. Балабаново Нина Фи-
латова, заведующая отделом об-
разования Боровского района 
Наталья Кустова, президент Меж-
дународной общественной орга-
низации ветеранов «Панджшер 
682», генерал‑ майор Юрий Фи-
лоненко и директор музея горо-
да Балабаново Сергей Филатов.

Заместитель начальника 38 
НИИ Минобороны России Миха-
ил Дзигаев вручил курсантам от-
рядное знамя, а дочь Анатолия 

Денисовича Масалова Валентина 
Анатольевна передала в подарок 
отряду танковый шлем и китель, 
которые ветеран получил во вре-
мя своего визита в 38 НИИ Мино-
бороны России в 2023 году, ко-
торый в качестве желанного по-
дарка на День рождения ветерану 
организовали администрации го-
рода и района.

В этот день в школе состоялось 
ещё одно памятное событие —  
была открыта Парта Героя, по-
священная Анатолию Денисови-
чу Масалову.

ПАТРИОТИЗМ

В РАЙОНЕ

В числе заявленных в этом на-
правлении проектов от нашего ре-
гиона были завершение оборудова-
ния культурного и спортивного ком-
плексов нового кампуса калужского 

филиала МГТУ им. Н. Э. Баумана, 
строительство физико‑ технической 
школы с IT‑специализацией рядом 
с кампусом и студенческого обще-
жития в рамках проекта создания 

на базе ИАТЭ НИЯУ МИФИ Центра 
ядерного образования мирового 
уровня.

Также глава региона обозначил 
проекты в сфере культуры, реализа-
ция которых невозможна без феде-
ральной поддержки: реконструкция 
здания Дома народного творчества 
и кино «Центральный» в Калуге, 
а также строительство Центра куль-
турного развития в Балабанове.

Генпланом города этот объект 
предусмотрен на гагаринском поле 
между поликлиникой, ледовой аре-
ной и Белорусским кварталом. Про-
ектом внутри культурного центра 
запланированы пространства для 
библиотеки, краеведческого музея, 

хореографических, хоровых и ин-
струментальных классов, студия 
звукозаписи, многофункциональ-
ный зал для проведения массовых 
мероприятий и, что весьма акту-
ально для города с учётом интере-
са жителей к культурным меропри-
ятиям, два вместительных зала: на 
200 место для собраний и 500 для 
зрителей.

Культурный центр —  проект, за 
который, наряду с бассейном, жи-
тели Балабанова четыре года на-
зад собирали подписи под обраще-
нием к губернатору Калужской об-
ласти Владиславу Шапше, и он не 
оставил без внимания инициативу 
граждан.

Как рассказал глава администра-
ции Боровского района Николай Ка-
линичев, в Совете Федерации про-
ект поддержали.

Аналогичную поддержку получи-
ла и эстакада над железной доро-
гой. Её строительство должно на-
чаться в рамках реконструкции фе-
деральной трассы М‑3. Однако эта 
новость не такая уж и новая. О ре-
ализации проекта говорили ещё 
в прошлом году и это не вызвало 
радости у жителей Балабанова, по-
скольку новая транспортная развяз-
ка увеличит поток автомобильного 
транспорта через город и усугубит 
проблему трафика по транзитным 
улицам 50 лет Октября и Боровской.

РЕЗУЛЬТАТ

С 22 по 24 января в Совете Федерации РФ прошли Дни 
Калужской области. В рамках этого мероприятия на 
расширенном заседании Комитета по науке, образованию 
и культуре состоялось обсуждение значимых для региона 
и страны образовательных проектов, от которых, по мнению 
губернатора Калужской области Владислава Шапши зависит 
кадровая обеспеченность нашей экономики и технологический 
суверенитет государства.

В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ ЗАМОЛВИЛИ В СОВЕТЕ ФЕДЕРАЦИИ ЗАМОЛВИЛИ 
СЛОВО ЗА БАЛАБАНОВОСЛОВО ЗА БАЛАБАНОВО

ОТРЯД ТАНКИСТОВ ПОЯВИЛСЯ В БАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕОТРЯД ТАНКИСТОВ ПОЯВИЛСЯ В БАЛАБАНОВСКОЙ ШКОЛЕ
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ПЛАНЫ

Фотографии заваленных отходами пло-
щадок ТКО 24 января сыпались с разных 

микрорайонов города: улиц Лесной, 50 лет 
Октября, Гагарина. Как отмечали жители, ма-
шины мусорного оператора КРЭО не наведы-
вались на точки сбора ТКО несколько дней.

Замглавы администрации города по 
горхозу Дмитрий Горошко был в  курсе 
ситуации:

— Оператор ссылается на проблемы 
с транспортом, а также на невозможность 
подъехать к площадкам из‑за снега или 
стоящих машин жителей. Я согласен, что 
 где‑то мы не успели убрать снег, и  где‑то 
может стоять транспорт, но не везде же! 
Тем более у оператора КАМАЗы, а это вез-
деходы, и снег им не помеха.

О  том, что у  оператора проблемы 
с транспортом, свидетельствовала и из-
бранность вывоза мусора: выкатные баки 
в эти дни сотрудники КРЭО освобождали 
от отходов, а вот «колокола», для обслу-
живания которых требуется специальная 
техника, оказались завалены мусором.

Тем не менее в ручном режиме Дмитрий 
Горошко 24 января дожал оператора, и тот 
вывел в город две машины.

ОПЯТЬ

АКТУАЛЬНО

ПРОБЛЕМНЫЙ ВОПРОС

Жители теперь уже бывшего воен-
ного городка Митяево‑1 видели нема-
ло сложностей. Их населенный пункт 
прошел очень непростой путь, прежде 
чем быть включенным в состав Боров-
ского района. И за время пребывания 
«ничейной землей» проблем тут нако-
пилось изрядно.

Работа для чиновников есть прак-
тически в каждой сфере —  коммунал-
ка, благоустройство, социальные во-
просы. Но начать, само собой, решили 
с ЖКХ, которому уделяют сейчас боль-
ше всего внимания. Сначала привели 
в порядок систему отопления, затем 
переключились на водоснабжение. 
Постепенно добрались и до наведе-
ния красоты на улицах. Тут на помощь 

району пришла федеральная про-
грамма «Комфортная городская сре-
да», благодаря которой в Митяево‑1 
появилась детская площадка, а в этом 
году ожидается строительство пе-
шеходной дорожки, проект которой 
в прошлом году жители поддержали 
на голосовании в рамках всё той же 
федеральной программы комфортных 
преобразований.

И вроде бы все хорошо, прогресс, 
как говорится, налицо, постепенно 
населенный пункт меняется в лучшую 
сторону.  Но за всеми этими успехами 
и достижениями есть несколько во-
просов, бросающих тень на итоговый 
результат. К таким, в первую очередь, 
относится ситуация с капремонтом 
детского сада.

ГОДЫ ОЖИДАНИЯ
Учреждение признали непригодным 

для нахождения в нём детей, и их рас-
пределили по другим детсадам в Бо-
ровске и Балабанове. То, что мера эта 
временная, родителям объявили сразу, 
но уже несколько лет ситуация никак 
не меняется.

При этом планы заняться объектом 
в районе продолжали вынашивать, но 
довести до реализации не могли. Сна-
чала его хотели «откапиталить» еще 
в 2021 году, потом уже в 2022‑м, но 
каждый раз  что‑то мешало. В резуль-
тате, жители уже начали сомневать-
ся, что детский сад вернется к работе 
в ближайшее время. Но точку в этом 
вопросе  все‑таки поставили.

Смету на проведение работ подгото-
вили (не исключено, конечно, что время 
ожидания сыграло не в пользу сметчи-
ков, и сумма на необходимые стройма-
териалы окажется выше), проект тоже 
разработали. В конце 2022‑го года при 
планировании бюджета на 2023‑й де-
путаты одобрили выделение финанси-
рования на восстановление детсада, 
и даже районная прокуратура требо-
вала от чиновников провести уже эти 
работы. Но «чуда» так и не случилось.

Тем не менее, из «гипотетического» 
состояния детский сад  все‑таки вышел. 
Документы отправили на торги, резуль-
таты которых стал известен на прошлой 
неделе. Аукцион состоялся, подрядчик 
определился, а значит, в текущем году 
мы  все‑таки должны увидеть долгождан-
ный старт работ.

НОВАЯ ГЛАВА
За капремонт учреждения отвечать 

будет компания «Капитал строй Калу-
га» из Обнинска. И задача перед ней 
стоит очень серьезная. В срок до 1 ав-
густа организация должна привести  
в порядок внутренние помещения, 
кровлю, фасад и благоустроить при-
легающую к ДДУ территорию. Но куда 
серьезнее, что строителям нужно ре-
анимировать системы электро‑, водо-
снабжения, вентиляции и установить 
систему безопасности. И все это под 
пристальным надзором не только чи-
новников, но и жителей, для которых 
спустя четыре года проблема не поте-
ряла своей остроты.

— Это очень болезненный вопрос 
для городка. Жители постоянно спра-
шивают о детском саде и надеются, 
что его приведут в порядок. Так что но-
вость для нас эта очень приятная и дол-
гожданная, —  отмечает глава админи-
страции поселения Николай ГАЛЕНКОВ.

 В районной же администрации, ко-
торая в  общем‑то и курирует проект, 
пока с радостными комментариями не 
торопятся, занимая более осторожную 
позицию.

— На этой неделе подрядчик дол-
жен приехать для завершения проце-
дуры —  подписания контракта. Заодно 
обсудим с ним все нюансы. После это-
го компания должна будет в ближай-
шие сроки выйти на объект и начать 
работы. Мы будем контролировать их 
ход, —  говорит замглавы администра-
ции района Алексей СТЕПАНОВ.

До начала активной фазы капиталь-
ного ремонта остается буквально пара 
недель, и это не может радовать, тем 
более, что срок окончания капремонта 
до 1 августа дает надежду, что новый 
учебный год местные малыши встре-
тят в ДДУ рядом с домом. Как мини-
мум, надежда —  это то, что умирает 
в последнюю очередь.

 ► Степан ФЕДОРОВ

 Бывший военный городок Митяево‑1, несмотря на вложенные в его 
восстановление силы и средства, все еще остается территорией, 
далекой от идеала. После его перевода из Московской области 
в Калужскую, присоединения к Боровскому району и включения 
в состав СП «Совьяки» чиновники составили план работ, но сразу 
предупредили жителей: сделать все и сразу у них не получится, 
и перемены будут происходить постепенно.
В целом, слово свое представители власти держат, в сфере ЖКХ 
и благоустройства положительная динамика есть. Хотя есть 
и откровенно «повисшие» вопросы. Главный из них —  капитальный 
ремонт детского сада, который, пройдя через все «круги ада», должен 
начаться в этом году.

ДОЖДАЛИСЬ?ДОЖДАЛИСЬ?
РЕМОНТ ДЕТСКОГО САДА В МИТЯЕВО‑1 РЕМОНТ ДЕТСКОГО САДА В МИТЯЕВО‑1 
ДОЛЖНЫ ЗАВЕРШИТЬ ДО 1 АВГУСТАДОЛЖНЫ ЗАВЕРШИТЬ ДО 1 АВГУСТА

В БАЛАБАНОВЕ СЛУЧИЛСЯ МУСОРНЫЙ КОЛЛАПСВ БАЛАБАНОВЕ СЛУЧИЛСЯ МУСОРНЫЙ КОЛЛАПС
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В последнее вре-
мя проблема 

с качеством воды 
в Боровске будто 
бы отошла на вто-
рой план, и вспоми-
нают о ней нечасто. 
Да и жители район-
ного центра в соцсе-
тях не делятся фото-
графиями «фанты» 
или «кофе» из сво-
их кранов.

Но на прошлой 
неделе старая беда 
вдруг опять напом-
нила о себе. С 18 
по 20 января сотрудники ЕДДС зафиксировали сра-
зу несколько жалоб на ржавую воду от горожан.

— По информации «Калугаоблводоканала» 
взвесь в воде идет из‑за старых и ржавых труб. Бо-
ровск входит в инвестпрограмму предприятия, но 
пока о своих планах они нам еще не сообщали, —  
отметил заместитель главы администрации района 
Алексей СТЕПАНОВ.

А случится этот долгожданный анонс, судя по 
всему, на ближайшем заседании Районного Собра-
ния, куда народные избранники пригласили руково-
дителя местного отделения «Калугаоблводоканала» 
Николая ПРОКУРАТОВА.

СНОВА

БОРОВЧАНЕ БОРОВЧАНЕ 
ОПЯТЬ  ЖАЛУЮТСЯ ОПЯТЬ  ЖАЛУЮТСЯ 
НА РЖАВУЮ ВОДУНА РЖАВУЮ ВОДУ

В ПОСЕЛЕНИЯХ

На общем фоне можно выделить 
СП «Ворсино». Во‑первых, жало-
бы жителей этого поселения зву-
чат реже, а во‑вторых, в качестве 
подрядчика здесь выступает свое 
муниципальное предприятие, МУП 
МХАЦ «Ворсино».

Для района это случай уникаль-
ный, ведь во всех остальных посе-
лениях порядок на улицах и доро-
гах наводят частные организации, 
а не подконтрольные муниципалы.

Вопрос о том, какой подход луч-
ше, в районе стоит давно. И если 
раньше подобные МУПы были явле-
нием повсеместным, то со временем 
в большинстве поселений от них от-
казались. И не потому, что они пока-

зывали себя неэффективными, а из‑
за того, что содержание таких пред-
приятий было уж слишком тяжелым 
бременем для бюджетов.

При этом даже сами главы ад-
министрации говорят, что за эти 
деньги муниципалитеты получали 
не только подрядчика, но и уверен-

ность в том, что все будет 
сделано, как и где надо. 
Ведь для любого руково-

дителя возможность прямо-
го «ручного контроля» —  это 

возможность более оперативно 
реагировать на жалобы жителей, 

в том числе и из‑за отсутствия не-
обходимости отыгрывать на тор-
гах муниципальные контракты на 
уборку территорий.

Но как бы то ни было, сегодня 
мы видим, что подобный хозяй-
ственный МУП остался лишь в са-
мом богатом сельском поселении 
района, будто бы лишний раз под-
тверждая, что удовольствие это не 
из дешевых. И со своими обязан-
ностями справляется он достойно, 
при этом регулярно отчитываясь 
перед населением в своей группе 
в ВК о проделанной работе.

На прошлой неделе, например, 
сотрудники провели расчистку 
пешеходных мостиков через во-
доемы, чтобы жителям не прихо-
дилось переправляться, преодо-

левая сугробы. А в понедельник 
технику направили на расчистку 
улицы Армейской в деревне Коря-
ково, не просто убрав снег с доро-
ги, но и расширив проезд.

— Дороги у нас прочищены, пе-
рекрытых или недоступных для про-
езда нет и не было. Тротуары тоже 
убираем и регулярно обрабатыва-
ем реагентами. Летнего состояния, 
конечно, нет, но стараемся делать 
все от нас зависящее. Ситуация 
сложная, зима в самом разгаре, но 
куда деваться? Продолжим работать 
в том же духе, —  говорит директор 
МУП МХАЦ «Ворсино» Юрий ГОРИН.

Хорошую оценку своим под-
рядчикам дал и врио главы адми-
нистрации Анатолий КОЛЮКАЕВ, 

хотя идеальной уборку своего по-
селения он не считает.

— Сказать, что я всем доволен не 
могу, но в целом с задачей справ-
ляются нормально, без  каких‑то 
провалов, —  коротко резюмиро-
вал Анатолий Викторович.

Одной из проблем для ворсинских 
коммунальщиков остается вопрос, 
что делать со снегом? Как и в других 
поселениях найти точку для вывоза 
зимних осадков непросто. Сейчас 
у предприятия есть один подходя-
щий участок, но его вместительность 
не безгранична, а значит, может сло-
житься ситуация, когда снег туда 
свозить уже не получится. Поэтому 
в Ворсино продолжают надеяться, 
что район поможет в этом вопросе.

ВОРСИНСКУЮ ТЕРРИТОРИЮ ЧИСТЯТ ВОРСИНСКУЮ ТЕРРИТОРИЮ ЧИСТЯТ 
ОТ СНЕГА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ СИЛАМИОТ СНЕГА МУНИЦИПАЛЬНЫМИ СИЛАМИ

ВАРИАНТ

В этом году поселения Боровского района вновь столкнулись с общей проблемой —  уборкой снега. Осадки за два месяца зимы сыпятся как из рога изобилия, а сменяющие их периодические оттепели не только не спасают, а порой еще сильнее усугубляют ситуацию, прессуя снег в ледяные глыбы. Так что подрядчикам в этом сезоне точно не позавидуешь, и справляются со своей работой они по‑разному.

В этом году у администрации райо-
на, можно сказать, появилась но-

вая «фишка» —  контроль за тем, как 
предприниматели убирают от снега 
свою территорию. 

Нет, как одна из задач в списке 
чиновников это присутствовало 
и раньше, но этой зимой тема явно 
находится в фаворе, и обсуждает-
ся регулярно. Хотя, учитывая объ-
ёмы осадков, ничего удивительно-
го в этом нет, ведь если владельцы 
тех же магазинов не следят за своей 
территорией, жаловаться люди все 
равно идут в администрацию.

И 23 января возглавляющий её 
Николай КАЛИНИЧЕВ в очередной 
раз отправил коллег в рейд по тор-
говым точкам и иным предприятиям. 
Чем обернулись прошлые подобные 
выходы, пока не докладывали, но 

раз чиновники упорно продолжают 
этим заниматься, значит и результат 
их устраивает.

— Нужно провести рейды по 
коммерческим объектам, в первую 
очередь, на центральных улицах. 
И установить те точки, где не вывоз-
ят снег или сбрасывают его на му-
ниципальную территорию. С таки-
ми предпринимателями необходимо 
плотно поработать, сделать пред-
упреждение, а если реакции нет, 
то принимать меры. Наша позиция 
должна быть однозначной —  муни-
ципалитет не должен вкладывать 
деньги в участки, с которых  кто‑то 
получает прибыль. Тем более, что че-
ловек, выходя из магазина в снеж-
ную кашу, ругает не магазин, а нас 
с вами, —  обратился Николай Алек-
сандрович к коллегам.

О необходимости своевременно 
устранять наледь на крышах много-
квартирных жилых домов и частных 
объектов собственникам и управля-
ющим компаниям администрация 
Балабанова напомнила ещё рань-
ше, 22 января.

— Напоминаем руководителям 
предприятий и учреждений, вла-
дельцам офисных и торговых зданий 
о персональной ответственности за 
состоянием крыш в период оттепе-
ли. Нельзя допускать образование 
наледи, сосулек и снеговых «шуб» 
на козырьках, карнизах, балконах, 

над входными группами, —  гово-
рится в обращении администрации.

Собственникам этих объектов на-
помнили о необходимости соблю-
дения мер безопасности при про-
ведении работ, а также о том, что 
вступать в бой с сосульками уже 
пора —  ожидалась оттепель.

На призыв откликнулись не повсе-
местно и не так, как призывала ад-
министрация. Например, 24 января 
коммунальщики поднялись на кры-
шу пятиэтажного дома № 9 на Лес-
ной и, как две недели назад, счи-
щали снежные «шапки» с высоты 
без страховки, также не обеспечив 
ограждение обрабатываемой терри-
тории вдоль дома, попросту свали-
вая кучи снега на дворовой проезд, 
который пролегает впритык ко вхо-
дам в подъезды.

В общем, процесс пошёл, но  как‑то 
не так.

НАДЗОР

КОММУНАЛЬЩИКАМ И ВЛАДЕЛЬЦАМ КОММУНАЛЬЩИКАМ И ВЛАДЕЛЬЦАМ 
КОММЕРЧЕСКИХ ЗДАНИЙ ДАЛИ «ПО ШАПКАМ»КОММЕРЧЕСКИХ ЗДАНИЙ ДАЛИ «ПО ШАПКАМ»
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С КОЗЫРЕЙ
Сергея Галкина можно назвать хо-

рошим дипломатом —  нейтрализо-
вать нарастающий скандал и при-
мирить противостоящие стороны он 
умеет. Но вот оратором назвать его 
сложно. Поэтому во время своих все-
народных отчётов хорошо скрывае-
мое волнение всё равно читается. Од-
нако в Боровском районе и в Балаба-
нове в частности народ суровый, его 
этими «а поговорить» не возьмёшь, 
ему подавай реальные дела. И тут 
Галкин очевидно выигрывает на фоне 
своих коллег. Определённо, свой вес 
в этом имеет сам город —  он круп-
нейший муниципалитет района, да 
ещё и с прекрасными транспортными 
развязками, что делает его привле-
кательным со всех сторон. Но нельзя 
скидывать со счётов и умение Галки-
на оказаться в нужном месте в нуж-
ный момент, поймать удачу за хвост 
и затянуть её в Балабаново в виде 
крупных проектов. По итогу минув-
шего года в его зачёте тоже оказался 
жирный улов в виде «Акватории» —  
спортивного комплекса с бассейном. 
Как такой дорогостоящий в объект 
городу содержать в будущем —  во-
прос, который позже подняли и жи-
тели города. Но факт остаётся фактом: 
первый в районе бассейн появился 
в Балабанове.

Однако «Акватория» уже дело ми-
нувшее, а потому перед тем, как зачи-
тать стандартный отчёт, Сергей Гал-
кин зашёл с козырей: анонсировал 
открытие 14 февраля уличного катка 
возле ледовой арены «Наследие», ко-
торая строится на гагаринском поле, 
и открытие самой аре-
ны 15 марта.

Тут стоит отметить 
то, о чем сам Галкин 
промолчал. Ледовую 
арену он букваль-
но увёл из под носа 
у администрации Ер-
молина: пока там ис-
кали и не могли най-
ти землю под проект, 
который в Боровском 
районе готов был при-
землить именитый 
фигурист Илья Авербух 
в партнёрстве с Мин-
спорта, глава админи-
страции Балабанова 

предложил участок в своём муници-
палитете на гагаринском поле. И те-
перь город получит второй крупный 
спортивный объект.

ПО СУЩЕСТВУ
Сам отчёт ничем не отличался от 

тех, что звучали в балабановском ДК 
ранее или оглашаются другими гла-
вами в своих муниципалитетах: рабо-
та администрации по полномочиям, 
успехи муниципальных учреждений, 
благодарность жителями за иници-
ативность, депутатам за слаженную 
работу, руководителям района и об-
ласти за поддержку и волонтёрам за 
помощь в проведении городских ме-
роприятий и поддержку земляков, 
участвующих в СВО. Всё стандартно, 
только с разными цифрами. Неповто-
римую особенность таким отчётам 
придаёт вторая часть, когда жители 
задают главам свои животрепещущие 
вопросы. Но в этом Балабаново в по-
следние годы разительно померкло: 
ни тебе яростной критики местной 
власти, ни повисших глобальных во-
просов. Более того, 24 января из зала 
Сергею Галкину не поступило ни од-
ного вопроса, поэтому ответить гла-
ве довелось только на те немногочис-
ленные, которые поступили в коммен-
тариях во время онлайн‑ трансляции 
отчёта.

Первый пришёл от Светланы Шев-
ченко, и касался он проблемы, решить 
которую сейчас нельзя даже на феде-
ральном уровне. Касается она невоз-
можности в течение 8 лет жителями 
дома № 12 на улице 1 Мая оформить 
в собственность своё жильё.

— Проблема сложная, досталась 
нам с перестроечных времён. Тогда 
это было служебное жильё, впослед-
ствии мы смогли его из банкротной 
массы забрать в собственность муни-
ципального образования и на закон-
ных основаниях заключить контрак-
ты коммерческого найма. Но на се-
годняшний день остро стоит вопрос 
о  заключении социального найма 
с последующей возможностью прива-
тизации жилья. К сожалению, действу-
ющее законодательство не позволяет 
это сделать. Необходима корректиров-
ка федерального закона. Мы выходи-
ли с этим вопросом на Законодатель-
ное Собрание и Совет Федерации, нам 
дали рекомендации, но отказали в из-
менении законодательства. В феврале 
совещание по этому вопросу пройдёт 
на уровне председателя Заксобрания 
Калужской области Геннадия Ново-
сельцева с участием депутатов Гос-
думы. На него обязательно пригласим 
представителей дома. Надеюсь, поло-
жительное решение будет принято, —  
ответил Сергей Галкин.

Ещё один вопрос не обошёл сто-
роной ГП «Калугаоблводоканал», 
а именно, как с ним у города выстра-
ивается сотрудничество.

— Летом были сложные ситуа-
ции с периодами долгих отключе-
ний воды. Но после проведения ряда 
мероприятий силами Водоканала, 
остроту ситуации удалось снять. На 
сегодняшний день работа системы 
не вызывает  каких‑либо опасений. 
Но для развития города необходима 

реконструкция водоза-
бора и станции очистки. 
На сегодняшний день 
предпроектная работа 
завершена, определена 
сумма проектирования 
и на уровне Заксобра-
ния и губернатора ре-
гиона есть твёрдая по-
зиция выделить необхо-
димые средства в этом 
году, —  рассказал глава 
администрации.

— Окупается ли бас-
сейн и не закроют ли 
его, если он не окупа-
ется, —  поинтересова-
лась Варвара Шимова.

— Бассейн для города —  объект 
убыточный. Но мы понимаем, что он 
несёт социальную нагрузку. С депу-
татами мы дважды принимали тарифы 
и льготы на посещение. Но, к сожале-
нию, всех бесплатно пустить в бас-
сейн мы не можем, поскольку эксплу-
атация очень дорогостоящая —  в год 
более 30 миллионов руб лей, при том, 
что доход от коммерческой деятель-
ности по оптимистичным прогнозам 
составит 15–20 миллионов. Убыток 
прогнозируемый, мы знаем об этом, 
и совместно с администрацией Бо-
ровского района готовы финанси-
ровать объект, —  заверил Сергей 
Галкин.

На этом вопросы закончились, и на-
чалась самая приятная для докладчи-
ка часть.

НА ЛАВРАХ ПОЧИВАТЬ
Вишенкой на торте этого отчёта 

стали выступления директора бала-
бановской первой школы, депута-
та Райсобоания Людмилы Князевой 
и главы администрации Боровского 
района Николая Калиничева.

— Я живу в этом городе 52 года. На 
моих глазах из небольшого посёлка 
он превратился в жемчужину Боров-
ского района, особенно за последний 
год. Хочу поблагодарить вас, Сергей 
Павлович, за Ваш отчёт. Но вы один 
не смогли бы всё это сделать, со-
вместная работа с депутатами приве-
ла к такому хорошему результату, —  
отметила Людмила Князева.

Отдельную благодарность она вы-
разила за бассейн, а заодно обрати-
лась к главе района Анатолию Бель-
скому, сказав, что вопрос содержания 
«Акватории» надо решать с участием 
бюджета района.

После череды вручения благодар-
ственных писем руководителям ком-
паний, работающим в городе, слово 
взял Николай Калиничев. На самом 
отчёте он не присутствовал —  вы-
полнял поручение губернатора, но 
радостно сообщил, что благодаря 
современным технологиям смог слу-
шать доклад Сергея Павловича, пока 
ехал в Балабаново.

— Будущее уже наступило, и это 
здорово, —  обозначил могущество 
интернета и гаджетов глава района, 

после чего перешёл к теме меропри-
ятия и к своей оценке работы адми-
нистрации под руководством Сергея 
Галкина.

— Будущее, друзья, это то, что уже 
сейчас можно говорить про Балаба-
ново! И новые предприятия появля-
ются в Балабанове, и большие соци-
альные объекты —  школа, детский 
сад, бассейн. Всё это и составляет 
будущее Боровского района. То, что 
впереди, ещё более блестяще!

В будущем, о котором говорил Ка-
линичев, в Балабанове появятся Куль-
турный центр и эстакада над желез-
ной дорогой в связке с реконструк-
цией трассы М‑3 —  данные проекты 
поддерживает правительство реги-
она и Совет Федерации, где с 22 по 
24 января проходили Дни Калужской 
области.

— Не буду перечислять дру-
гие проекты, которые мы планиру-
ем в Балабанове. Скажу, наверное, 
главное: слова благодарности ад-
министрации Сергея Павловича, 
депутатам городской Думы, кото-
рым в этом году предстоит переиз-
бираться и у города будет такая‑же 
сильная команда. Всем, кто работа-
ет на результат, на развитие горо-
да Балабаново, кто задаёт вопросы 
и критикует —  это тоже заинтере-
сованность и важная часть работы, 
всем вам огромное спасибо! Уверен, 
что результаты 2024 года будут та-
кими же блестящими, и всё запла-
нированное осуществится. А глав-
ная наша мечта, чтобы все земляки, 
все ребята, которые сейчас воюют 
в зоне специальной военной опе-
рации, как можно быстрее верну-
лись домой живыми, здоровыми 
и с победой, —  подытожил Николай 
Калиничев.

В завершение отметим: возмож-
ность присутствовать очно на отчё-
тах глав администраций жителями 
муниципалитетов с каждым годом 
используется всё меньше, а вот ак-
тивность онлайн возрастает. Даже 
после окончания трансляции коли-
чество просмотров увеличивается. 
Так что это становится ещё одним 
критерием оценки работы местных 
администраций, к которой мы ещё 
вернёмся.

Каким был минувший год в Балабанове и что горожанам ждать 
в ближайшие одиннадцать месяцев, глава местной администрации 
Сергей Галкин рассказал 24 января в городском Доме культуры. Его отчёт, 
менее чем  чей‑то из всех, которые в ближайший месяц услышат жители 
муниципалитетов Боровского района, предвещал неладное в виде критики 
со стороны населения, и в итоге этого не случилось.
Более того, Галкин стал только вторым главой администрации, успевшим 
отчитаться за итоги минувшего года, но уже взял оценкой жителей и коллег 
такую высокую планку, перепрыгнуть которую остальным чиновникам 
вероятности мало. Да и как превзойти человека, который, как оказалось, 
руководит не просто городом, а «жемчужиной» и «будущим» в реальном 
времени.

СЕРГЕЯ ГАЛКИНА ОПЯТЬ СЕРГЕЯ ГАЛКИНА ОПЯТЬ 
ПОХВАЛИЛИ ЗА ИТОГИ ГОДАПОХВАЛИЛИ ЗА ИТОГИ ГОДА

НАЧАЛЬНИК БУДУЩЕГОНАЧАЛЬНИК БУДУЩЕГО
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Об этом Николай Калиничев 
рассказал сам и даже по-

делился скринами переписки 
с мошенниками.

— Уже становится неинте-
ресно: приходится просить кол-
лег, которым приходят сообще-
ния в мессен-
джере, якобы 
от меня, не об-
рывать диалог 
с  негодяями 
сразу, а  «по-
крутить» их 
подольше. Во‑
первых, полу-
чим информа-
цию о  спосо-
бах обмана, 
а во‑вторых —  
у мошенников 
меньше вре-
мени останет-
ся для обще-
ния с  менее 
подготовлен-
ной аудито-
рией, —  гово-
рит Николай 
Калиничев.

Это не пер-
вый раз, когда 
сотрудникам 
администра-
ции Боровско-
го района при-
ходят такие 
с о о б щ е н и я 
«от  шефа». 

Поэтому они уже, как говорится, на опы-
те —  троллят мошенников.

А сам Николай Калиничев каждый раз 
делится такими историями, чтобы пока-
зать жителям района, что любой чело-
век может стать мишенью нечистых на 
руку граждан, а потому всегда надо быть 
начеку.

Перед новогодними праздниками жи-
тели Митяево жаловались на работу 

КРЭО. Тогда на площадке ТКО образова-
лась огромная куча мусора, соединившая 
в большой развал многокубовый контейнер 
и стандартные выкатные ёмкости. Только 
после публикации в соцсетях мусор вы-
везли. Но контейнеры на оборудованную 
площадку так и не поставили —  размести-
ли в ряд вдоль проезжей части.

По всей видимости, КРЭО сделал выво-
ды из той ситуации и нашёл решение про-
блемы переполненных баков. Теперь они 
в положенном месте —  на огороженной 
территории, но лежат на боку и восполь-
зоваться ими по назначению нельзя.

УЖ ДА!

КАК‑ТО ТАК

Пятипроцентный оброк взимают на бала-
бановском рынке с тех, кто решил рас-

платиться за покупку не наличными. Таким 
образом, владельцы торговых точек «га-
сят» за счёт своих клиентов плату банкам 
за обслуживание их терминалов оплаты.

Как рассказывают горожане, их даже 
не предупреждают, что за электронный 
платёж придётся заплатить ещё сверху, 
а объявления о намерении незаконно 
ударить по карману потребителей про-
давцы прячут под ценниками.

Незаконное взимание денег сверх 
оплаты стоимости товара пока зафикси-
ровали на части городского рынка, нахо-
дящего в частной собственности.

Открывшееся на улице Лес-
ной в Балабанове круглосу-

точное кафе «Теремок» продол-
жает будоражить умы жителей 
и чиновников. Первые жалуются 
на шумных посетителей, меша-
ющих спать по ночам, а вторые 
пытаются найти на заведение 
управу.

На этой неделе после мно-
гочисленных жалоб от горо-
жан к вопросу подключилась 
и администрация района, воз-
главляющий которую Николай 
КАЛИНИЧЕВ посочувствовал 
живущим неподалеку людям 
и попросил принять меры.

— В первую очередь у меня 
просьба к ОМВД, потому что 
никто кроме полиции не смо-
жет призвать к  порядку не-
трезвых граждан, которые 
в три часа ночи шумно выра-
жают свои эмоции посреди 
спящего города. И один такой 
«товарищ» может испортить 
настроение сотням людей, ко-
торые его услышат. Вопросы есть и к са-
мому заведению, наличие которого явно 
не красит город, —  отметил Николай 
Александрович.

Мэр Балабанова Сергей ГАЛКИН 
в свою очередь рассказал, что админи-
страция не сидит сложа руки и пытает-
ся навести порядок, действуя в рамках 
закона.

— Раньше здесь располагался мага-
зин, потом владельцы решили сделать 
кафе. На сегодняшний день сделано 

это с нарушениями, поскольку разре-
шенный вид использования участка под 
общепит не предназначен. Этот факт мы 
зафиксировали, направили в прокура-
туру. Дальше спустя 30 дней после уве-
домления владельцев последует штраф, 
пускай и небольшой. Но дальше, если 
нарушение не устранят, последуют бо-
лее серьезные меры. Вопрос у нас на 
контроле и, конечно, заведения такого 
плана в густонаселенном районе откры-
вать не следовало, —  подчеркнул Сер-
гей Павлович.

БОРЗЕЖ

НУ И НУ!

ЗАКОН И ПОРЯДОК

КОЛЛЕГ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ КОЛЛЕГ ГЛАВЫ АДМИНИСТРАЦИИ 
БОРОВСКОГО РАЙОНА ОПЯТЬ ПЫТАЛИСЬ БОРОВСКОГО РАЙОНА ОПЯТЬ ПЫТАЛИСЬ 
«РАЗВЕСТИ» ОТ ЕГО ИМЕНИ«РАЗВЕСТИ» ОТ ЕГО ИМЕНИ

КРЭО НАШЛО РЕШЕНИЕ КРЭО НАШЛО РЕШЕНИЕ 
ПРОБЛЕМЫ С МУСОРОМ В МИТЯЕВОПРОБЛЕМЫ С МУСОРОМ В МИТЯЕВО

ЧИНОВНИКИ И ЖИТЕЛИ ВЫСТУПАЮТ ЧИНОВНИКИ И ЖИТЕЛИ ВЫСТУПАЮТ 
ПРОТИВ БАЛАБАНОВСКОГО «ТЕРЕМКА»ПРОТИВ БАЛАБАНОВСКОГО «ТЕРЕМКА»

Вопрос с бродячими собаками в Бо-
ровском районе всегда остается 

актуальным. Беда лишь в том, что по-
нять, когда животное действительно 
предоставлено само себе, а когда это 
откровенная халатность со стороны 
владельца, очень сложно. И теперь 
чиновники планируют взять на воо-
ружение новый инструмент, причем 
довольно очевидный.

Как рассказал заместитель главы админи-
страции района Алексей СТЕПАНОВ, перед 
Новым годом на заседании ветеринарного 
комитета поступила рекомендация обратить 
внимание на те случаи, когда отловленная 
подрядчиками собака оказывается не без-
домной и её забирает объявившийся хозяин.

Теперь подобные случаи будут рассма-
триваться на административных комис-
сиях поселений, а значит заводчику по-
следует штраф за недобросовестное со-
держание питомца. Для этого чиновники 
наладят обратную связь с подрядчиком, 
чтобы тот оперативно сообщал обо всех 
подобных случаях.

Правда, порой и вполне себе «благо-
получные» братья наши меньшие могут 
стать причиной для народного гнева. На-
пример, балабановцы жалуются, что со-
баки загадили новый сквер на улице Ко-

оперативной. Причем речь идет не о бро-
дяжках, а о тех, которых гулять выводят 
владельцы.

— К сожалению, картина эта повсе-
местная, и чем дольше не было снега, 
тем больше видные «следы», о кото-
рых говорят жители. Хотелось бы, что-
бы культура владельцев была на долж-
ном уровне, и они убирали за своими 
животными, но видим такое мы не всег-
да. Г де‑то нужно штрафовать, но и уде-
лять время просветительской работе 
тоже необходимо. Чтобы люди понима-
ли, что животное в городе —  это боль-
шая ответственность. Это важная часть 
городской среды —  никому не подни-
мает настроения ходить среди желтых 
сугробов и экскрементов, —  отметил 
глава администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ.

КОНТРОЛЬ

ЗА ОПЛАТУ ПОКУПКИ КАРТОЙ  ЗА ОПЛАТУ ПОКУПКИ КАРТОЙ  
НА РЫНКЕ В БАЛАБАНОВЕ ДЕРУТ 5%НА РЫНКЕ В БАЛАБАНОВЕ ДЕРУТ 5%

ВЛАДЕЛЬЦЕВ СОБАК НА САМОВЫГУЛЕ БУДУТ ВЛАДЕЛЬЦЕВ СОБАК НА САМОВЫГУЛЕ БУДУТ 
ШТРАФОВАТЬ АДМИНИСТРАТИВНЫЕ КОМИССИИШТРАФОВАТЬ АДМИНИСТРАТИВНЫЕ КОМИССИИ
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ПО НАКАТАННОЙ
К проведению своего отчета каж-

дый глава подходит по‑своему. К то‑
то старается выдать жителям как 
можно больше информации, рас-
сказывая в мельчайших подробно-
стях о каждой решенной за год за-
дачи, а  кто‑то наоборот, к статисти-
ке и итогам подходит максимально 
сжато, оставляя больше времени на 
вопросы из зала.

Глава администрации СП «Крив-
ское» Эльдар АБАСОВ традиционно 
проводит свой доклад по второму 
сценарию, и в этом году подобная 
приверженность к общению с на-
селением явно сыграла против него.

Сам по себе отчет получился клас-
сическим. В этот раз не было песен-
ных коллективов и полноценного 
концерта, предварявшего высту-
пление главы. Все получилось офи-
циально и по существу.

Самым большим проектом ушед-
шего года для Кривского стало бла-
гоустройство спортивной площадки 
в рамках программы «Комфортная 
среда». Над этой территорией мест-
ные власти работают уже не первый 
год. В этот раз здесь установили 
гимнастический комплекс, уложи-
ли асфальтобетонное и резиновое 
покрытия, смонтировали скамейки 
и урны, а также создали площадку 
для пляжного волейбола.

По итогу голосования жителей, 
эта территория будет «в фаворе» 
и в этом году —  тут разместят до-
полнительные тренажеры и сделают 
ограждения. После этого чиновники 
обещают завершить развитие дан-
ной зоны и переключиться на  что‑то 
другое.

Работали в администрации «Крив-
ского» и над другими сферами. Од-
ной из самых сложных, но вместе 
с тем важнейших задач для посе-
ления Эльдар Абасович считает 
водоснабжение.

— Этот вопрос стоит достаточно 
остро, жители это прекрасно знают, 
и даже в этом году уже была ава-
рия на сетях. Поэтому уделяем этой 
сфере большое внимание. В дерев-
не Шемякино отремонтировано 400 
метров водопровода, восстановле-

но водоснабжение в Климовском. 
А в этом году запланированы ряд 
работ на сетях в Кривском, —  рас-
сказал Эльдар Абасович.

Многое сделано и в вопросе улич-
ного освещения. Правда, главе ад-
министрации пришлось еще раз 
разъяснять жителям, почему их жа-
лобы не устраняют моментально. 
Дело в том, что поселение для про-
ведения работ заказывает специа-
листов на полный рабочий день, по-
этому вызывают их, когда наберется 
достаточное число заявок, а не ради 
замены одного фонаря на конкрет-
ной улице.

В целом же, доклад получился 
ровным, без сюрпризов. Чего не ска-
жешь о вопросах от жителей.
НАКАЛ СТРАСТЕЙ

Примечательно, что «наседать» на 
главу администрации жители про-
должают уже второй год подряд. 
А потому многие вопросы сразу пре-
вращаются в претензии. В осталь-
ных поселениях все проходит более 
миролюбиво, за исключением разве 
что Боровска.

В этот раз особенно выделялись 
две темы —  гипотетический мусор-
ный полигон и мосты. С последних 
и начнем.

Уничтоженный паводком пешеход-
ный мостик в Кривском продолжает 
будоражить умы жителей уже кото-
рый год. Восстановлению после уда-
ра стихии он не подлежал, поэтому 
было принято решение о демонтаже. 
А построить новый стоит «космиче-
ских» для администрации денег. Об 
этом и местные и районные власти 
рассказывали не один раз, но жи-
тели не теряют надежды и при каж-
дому удобном случае напоминают 
чиновникам о «почившем» мостике.

— Врать я вам не буду —  пока 
у нас нет даже в планах строитель-
ства этой переправы. В 2021‑м году 
участок где этот мост был признан 
зоной подтопления, и в ней запре-
щено размещать  какие‑либо объ-
екты. Мы общались с проектиров-
щиками в Москве, и по примерным 
оценкам цена строительства моста 
с соблюдением всех норм и правил 

составила 118 миллионов. С тем что-
бы добраться до дач или кладбища 
у нас проблем нет —  общественный 
транспорт ходит, —  ответил на тра-
диционный вопрос Эльдар Абасович.

В данном случае понять можно 
обе стороны. У чиновников просто 
нет необходимых денег, да и если 
были бы, то наверняка в поселении 
можно найти более острые пробле-
мы, чем смытый рекой мостик. Но 
и жители о переправе постоянно 
вспоминают не просто так. Напри-
мер, если на кладбище ты идешь не 
чтобы просто навестить усопшего, 
а для наведения порядка, того же 
окоса травы, то тащиться в марш-
рутку или автобус с косилкой как ми-
нимум странно и неудобно.

Глава администрации решил быть 
откровенным, но его ответ был явно 
не тем, что хотели услышать жители, 
поэтому страсти сразу же накали-
лись. Одна из жительниц и вовсе об-
винила Эльдара Абасовичча в про-
паже металлических тросов с раз-
битой переправы.

На такой выпад Абасов отреагиро-
вал с завидной выдержкой, попро-
сив собеседницу не хамить и свои 
подозрения передавать соответству-
ющим органам, а не выкрикивать на 
мероприятии.

При обсуждении кривского моста 
неожиданно вспомнили и перепра-
ву в Новомихайловском, поблаго-
дарив за её ремонт теперь уже быв-
шего главу администрации СП «Со-
вхоз Боровский» Антона МАСНЯКА. 
Что получилось довольно курьезно.

Антон Александрович и прав-
да регулярно занимался ремонтом 
подвесной конструкции, но почти 
всегда ему в этом помогали кол-
леги из кривской администрации. 
А в 2023‑м Кривское со своей сто-
роны сделало даже больше, допол-
нительно усилив опоры, но этого жи-
тели  почему‑то решили не замечать.
КТО НА НОВЕНЬКОГО?

Еще одну бурную волну обсужде-
ний спровоцировали слухи о созда-
нии мусорного полигона между де-
ревнями Климовское и Шемякино. 
Несмотря на то, что районные власти 

эту информацию уже опровергали, 
успокоить волнения местных жите-
лей это помогло не сильно.

— Слухов ходит много, поэтому 
скажу —  никакого полигона, тем бо-
лее наподобие того, что возле дерев-
ни Тимашово, там не будет. На дан-
ном участке собственник планирует 
заниматься утилизацией бытовой 
техники. Никакие отходы там оста-
ваться не будут, все что поступило 
будет разбираться на пластик, стек-
ло, резину и отправляться на втор-
сырье. Ни запаха, ни фильтрата там 
не будет, —  пояснил Абасов.

Но даже подобная перспекти-
ва жителей продолжает смущать. 
И даже подтвердивший слова колле-
ги глава администрации района Ни-
колай КАЛИНИЧЕВ не смог до конца 
рассеять повисшие в зале сомнения.

Кульминацией же вечера стал во-
прос от одного из кривчан к Абасо-
ву: «Когда Вы уже нас покинете?». 
Тут Эльдар Абасович тоже дал спо-
койный ответ о том, что полномочия 
его истекают в сентябре следующе-
го года.

А дальше слово взял Николай 
Калиничев. Не то, чтобы коллегу 

надо было «спасать» от жителей, 
 держался‑то Абасов молодцом, но 
подобная риторика селян видимо 
пришлась Николаю Александрови-
чу не по вкусу.

Он даже предложил желающим 
занять место Абасова или свое, ведь 
в местные администрации очереди 
из потенциальных сотрудников не 
стоят, но никто из критиковавших 
 почему‑то на это предложение не 
откликнулся.

В остальном же Калиничев отме-
тил, что работа в поселении прово-
дится огромная, а работой Эльдара 
Абасовича и показываемыми резуль-
татами он как непосредственный на-
чальник доволен.

В целом же отчет получился «ис-
крящим» и эмоциональным, но в все 
это для Кривского —  норма, и на 
 какую‑то сенсацию не тянет. Даже 
вопросы из года в год люди задают 
примерно одни и те же, и конфликт 
у главы администрации случается 
с одними и теми же гостями.

Так что начало у сезона отче-
тов вышло яркое, но никак не 
шокирующее.

 ► Степан ФЕДОРОВ

На этой неделе в Боровском районе стартовал сезона отчетов глав администраций. Первым общаться с населением 
выпало Эльдару АБАСОВУ из СП «Кривское»
И выступление Эльдара Абасовича сразу же задало такую высокую планку по накалу страстей, что достичь её коллегам 
будет непросто.
При этом сам доклад, как обычно, получился недолгим и занял всего 20 с небольшим минут. Но вот острые вопросы 
из зала, которые не столько обрисовывали конкретную проблему, а порой откровенно «били» в самого главу и сильно 
подливали масла в огонь.
А вот все ли из сказанного было по существу —  давайте разбираться вместе.

ДОКЛАД

ЖЕЛАЮЩИХ ЗАНЯТЬ МЕСТО ЭЛЬДАРА ЖЕЛАЮЩИХ ЗАНЯТЬ МЕСТО ЭЛЬДАРА 
АБАСОВА СРЕДИ КРИВЧАН НЕ НАШЛОСЬАБАСОВА СРЕДИ КРИВЧАН НЕ НАШЛОСЬ

ГЛАС НАРОДАГЛАС НАРОДА
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Зима в этот раз выдалась бес-
пощадной по отношению к комму-
нальным службам. Еще в декабре 
поселения столкнулись с таким объ-
емом осадков, который в иной раз 
выпадал за все три месяца.

И как видно, тормозить стихия 
не собирается. Все это выливает-
ся в очевидные проблемы, ведь не-
смотря на уборку снега в поселени-
ях скапливается все больше, а вот 
куда его вывозить —  вопрос для 
многих администраций открытый.

На этой неделе внимание на него 
в очередной раз обратил возглав-
ляющий ДРСУ № 5 Федор СЕЧИН 
и, судя по всему, теперь дело долж-
но сдвинуться с «мертвой точки».
 СНЕЖНЫЙ ГОД

У каждого времени года в Бо-
ровском районе есть свои тради-
ционные проблемы. Зимой это вы-
воз мусора после долгих праздни-
ков и, само собой, уборка снега. 
Его в этом году валит столько, что 
даже извечная присказка чиновни-
ков о том, что «таких снегопадов мы 
не видели давно», выглядит вполне 
уместной.

При этом несмотря на объемы 
большинство подрядчиков на се-
годняшний день смогли выстроить 
свою работу, и совсем уж вопию-
щих провалов в районе не было 
давненько. Проблемные участки 
или задержки в расчистке есть, но 
они не выходят за рамки обычных 
для таких ситуаций рабочих мо-
ментов. Другое дело, что даже не-
смотря на периодические оттепе-
ли, объем осадков остается очень 
внушительным и, судя по всему, до 
прихода весны ситуация не сильно 
изменится.

— Вопросов о качестве уборки 
дорог, о посыпке тротуаров прихо-
дит много. Со снегом бороться нам 
предстоит еще минимум пару меся-
цев, поэтому я прошу в поселени-
ях требовать оперативной реакции 
и качественного исполнения сво-
их обязательств от подрядных ор-
ганизаций. И как мы говорили еще 
в декабре, необходимо рассмотреть 
возможность заключения дополни-
тельных контрактов на вывоз сне-
га, по крайней мере в городах рай-
она, —  отметил глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ.

Поспорить с этим сложно, ведь 
даже самая качественная убор-
ка снега без его вывоза рано или 
поздно зайдет в тупик: техника ни-
как не сокращает объем выпавших 
осадков, а просто сдвигает их с про-
езжей части или тротуаров в сторо-
ну. Поэтому избавляться от накопив-
шихся сугробов надо, но с этим есть 
проблема —  необходимо найти под-
ходящую территорию, чтобы «захо-
ронить» снег до того момента, как 
он растает. Вроде бы выглядит неле-
по, это же снег, вывалил его в любом 
поле, да и все дела. Но на деле най-
ти подходящий участок не так про-
сто, и в некоторых поселениях с ним 
не определились до сих пор. А меж-
ду тем, сроки уже поджимают. На-
пример, на этой неделе в ДРСУ № 5 
должны вывезти снег из Боровска, 
и возглавляющий организацию Фе-
дор СЕЧИН в очередной раз обра-
тился к чиновникам с просьбой ре-
шить уже наболевший вопрос.

— По моим примерным оценкам, 
там получается порядка 700–800 
кубов. Это не одна –две машины, 
которые я могу к себе на предпри-
ятие забрать, это огромный объем. 
Никаких других вариантов кроме 
вывоза тут нет. Но куда везти? Мы 
уже поднимали этот вопрос, пока 
изменений никаких, —  подчеркнул 
Федор Николаевич.
  ВСЕГО ВДОВОЛЬ

В ответ на это Калиничев сразу 
же поручил в течение суток найти 
подходящий участок, отрядив на 
это своего зама по ЖКХ Алексея 
СТЕПАНОВА и курирующего ту же 
сферу в администрации Боровска 
Николая ОСЕЕВА. Правда, как отме-
тил позже Николай Валерьевич, на 
самом деле особой проблемы у го-
рода с вывозом снега нет. У адми-
нистрации есть для этого террито-
рия, и ДРСУ сможет ей воспользо-
ваться, чтобы очистить городской 
центр. Но ведь помимо Боровска 
есть и другие города, где ситуация 
похожа. Рано или поздно ДРСУ дой-

дет и до них, там тоже должны быть 
готовы  где‑то размещать снег, а за-
одно подумать над дополнительны-
ми контрактами.

Самой спокойной ситуация вы-
глядит в Ермолино, где местные вла-
сти организовали вывоз снега еще 
в начале зимы и пока места им хва-
тает. Как и заключенного контракта.

— Год только начался, поэтому 
пока объемов у подрядчика хватает, 
и до конца зимы ситуация не долж-
на поменяться. Возможно, дополни-
тельные объемы нам понадобятся 
уже перед 2025‑м годом в ноябре‑ 
декабре текущего года. Но тут бу-
дем действовать по ситуации. Что 
же до вывоза, то у нас определена 
территория. В  какой‑то момент она 
заполнилась, но мы уплотнили снег 
и сейчас место еще есть, да и гряду-
щее потепление в этом вопросе нам 
на руку, —  отметил заместитель гла-

вы администрации Ермолино Алек-
сандр ИСАЕВ.

В соседнем Балабаново ситуация 
несколько иная. Столь очевидной 
проблемы с вывозом тут нет, но ра-
бота по поиску подходящего участ-
ка продолжается.

— Если говорить про нашего 
подрядчика, то вопросы с вывозом 
снега он согласно контракту реша-
ет самостоятельно. С ДРСУ вопрос 
решаем —  потенциальный участок 
у нас есть, сейчас прорабатыва-
ем возможность его использова-
ния. Дополнительный контракт на 
вывоз снега мы заключали в дека-
бре 2023‑го, сейчас в начале но-
вого года и беспокойства в том, 
что выделенных средств до вес-
ны не хватит, у нас нет. Будем сле-
дить за ситуацией дальше, если 
вдруг в феврале‑ марте она изме-
нится —  примем соответствующее 
решение, —  рассказал заместитель 
главы администрации Балабаново 
Дмитрий ГОРОШКО.

Так что картина, можно сказать, 
примерно одинаковая для всех го-
родов, да и в сельских поселениях 
отличается не сильно. К акие‑то вы-
ходы из ситуации местные власти 
находят, но в остальном полагаются 
на то, что подходящее для склади-
рования снега место поможет найти 
администрация Боровского района.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
ИЩУТ ПЛОЩАДКИ ИЩУТ ПЛОЩАДКИ 
ДЛЯ ВЫВОЗА ДЛЯ ВЫВОЗА 
СЕЗОННЫХ ОСАДКОВСЕЗОННЫХ ОСАДКОВ

КОМУ СНЕГА?КОМУ СНЕГА?
Первые два отчета глав администраций в районе получились крайне 
контрастными. У Евгения ГУРОВА из Ермолино был, наверное, самый 
спокойный доклад за все время на посту, а вот у Эльдара АБАСОВА, 
представляющего СП «Кривское», все пошло совсем по другому 
сценарию.
Не помог даже небольшой концерт, устроенный перед 
мероприятием. Вопросов у жителей накопилось много, 
и некоторые из них задавали их излишне эмоционально, порой 
откровенно пересекая черту. 
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Уже грядущей 
весной в нем 

появятся 11 лаво-
чек, которые уста-
новят на разных 
уровнях лестниц, 
раскинувшихся по 
берегам оврага.

Идея создать дополнительные ме-
ста для отдыха принадлежит мест-
ному депутату Гордумы Александру 
Некрасову.

Напомним, природный парк «Теки-
жа» был построен в Боровске в про-
шлом году сразу по двум федераль-
ным программам.

► Фото «Инициативный Боровск»

ИНИЦИАТИВА

БОРОВСКИЙ ПАРК «ТЕКИЖА» БОРОВСКИЙ ПАРК «ТЕКИЖА» 
СТАНЕТ УДОБНЕЕСТАНЕТ УДОБНЕЕ

Как рассказывает заме-
ститель главы адми-

нистрации города Нина 
ФИЛАТОВА, это стало 
возможным благодаря 
приезжающим в кратко-
срочные отпуска и при-
бывающим из зоны спе-
циальной военной опера-
ции солдатам.

С собой они привоз-
ят разные вещи, из ко-
торых удалось собрать 
коллекцию, помогаю-
щую понять, как живут 
и как экипированы бой-
цы на передовой.

Также рядом разме-
щена демонстрационная 
система с защитниками 
Родины из Балабанова.

НАШИ

В БАЛАБАНОВСКОМ МУЗЕЕ В БАЛАБАНОВСКОМ МУЗЕЕ 
ПОЯВИЛАСЬ ЭКСПОЗИЦИЯ ОБ СВОПОЯВИЛАСЬ ЭКСПОЗИЦИЯ ОБ СВО

РЯДОМ С НАМИ

В семье боровчан Натальи и Де-
ниса Фаистовых счастье тоже шло 
по такому сценарию, пока страш-
ная болезнь не разделила жизнь на 
до и после. И теперь продолжение 
этого сценария зависит, возможно, 
от вас —  от вашего доброго сердца, 
щедрости и готовности помочь не-
знакомой малышке сделать первый 
шаг в своей жизни.

Рождения Полины родители 
ждали более пяти лет —  большой 
срок для пары, мечтающей о ре-
бенке. Девочка родилась 22 де-
кабря 2022 года и стала центром 
вселенной для молодых родите-
лей. До четырех месяцев малыш-
ка развивалась, как все здоро-

вые дети, и ничто не предвеща-
ло беды. Но в 4,5 месяца Полину 
госпитализировали в Боровскую 
ЦРБ с диагнозом «острый рино-
трахеобронхит средней тяжести». 
Вернувшись домой после курса 
лечения, родители стали заме-
чать, что дочка не держит голо-
ву лежа на животе. Для стимуля-
ции работы мышечной системы 
прибегли к лечебному массажу, 
и именно массажист заподозрила 
 что‑то неладное, порекомендовав 
родителям обратиться к невро-
логу. Визит к этому специалисту 
стал той точкой, которая поста-
вила на паузу счастье и спокой-
ствие в семье Фаистовых: Полине 

поставили страшный диагноз —  
«спинальная мышечная атрофия 
I типа».

За то время пока Полина была 
без лечения, она утратила навык 
держать голову, переворачивать-
ся, двигать ножками. Сейчас ма-
лышка получает патогенетическое 
лечение, и к ней уже вернулась ак-
тивность в ножках, она стала под-
нимать ручки вверх, тянуться за 
игрушкой, переворачиваться на 
бок. Для  кого‑то это покажется ме-
лочью, но для родителей это боль-
шая победа! А самое главное, что 
болезнь больше не прогрессирует 
и у Полины есть шансы на счаст-
ливое, на полноценное будущее.

Девочка проходит курсы раз-
личных массажей, терапий, но 
этого недостаточно. Необходи-
мы неоднократные реабилита-
ционные процедуры, за кото-
рые из‑за редкости заболева-
ния государственные центры 
не берутся. У родителей Поли-
ны большие надежды на помощь 
Санкт‑ Петербургского реабилита-

ционного центра «Эйрмед», спе-
циализация которого направле-
на на восстановление утраченных 
и приобретение новых навыков 
у деток с диагнозом СМА. Центр 
оснащен современным оборудо-
ванием и работает с помощью ин-
новационных методик. Но его ус-
луги платные, и только один курс 
реабилитации стоит 274 000 руб‑
лей. Для молодой семьи это вну-
шительная сумма, которую ей сво-
ими силами не собрать, несмотря 

на то, что папа девочки ищет раз-
личные пути для дополнительно-
го заработка, пока мама постоян-
но находится рядом с малышкой. 
Поэтому именно ваша помощь мо-
жет превратить точку в счастливой 
семейной жизни боровчан в запя-
тую, которая откроет годовалой 
Полине возможность ходить.

Не оставайтесь в стороне, воз-
можно вы можете стать соучаст-
ником исполнения самой большой 
мечты маленькой девочки.

Какой бы ни была сумма вашей благотворительности, пере-
числить её вы можете на счет мамы Полины.

Получатель: Фаистова Наталья Юрьевна, тел.: 
8–902–397–71–38

Номер карты: 2200152378438868
Номер счёта: 40817810418070004521

Банк получателя: АО «Альфа- Банк», г. Москва
БИК: 044525593

ИНН Банка: 7728168971
КПП Банка: 770801001

Кор. счёт: 30101810200000000593

ШАГ МЕЧТЫШАГ МЕЧТЫ
ГОДОВАЛОЙ ПОЛИНЕ ФАИСТОВОЙ ГОДОВАЛОЙ ПОЛИНЕ ФАИСТОВОЙ 
СРОЧНО НУЖНА ВАША ПОМОЩЬСРОЧНО НУЖНА ВАША ПОМОЩЬ

Долгожданное рождение ребенка —  радость для любой семьи. Каждый новый навык малыша —  целое событие 
в маленьком мире родителей. Только месяц назад он научился держать голову, а вот уже задачливо хмурит брови. Ещё 
пара месяцев —  и карапуз уверенно произносит звуки, в которых родители непременно надеются услышать первые 
«мама» и «папа». Вот он научился переворачиваться, ползать, вставать на ножки и самое незабываемое —  первый шаг 
малыша, который становится великим событием в книге истории семейного счастья.

ДОБРОЕ СЕРДЦЕ
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30 января
Лекция совместно с городским отделением 

Российского Общества Знание, посвящённая 
80‑летию освобождения Ленинграда от блокады 

«Ольга Берггольц: быт и бытие блокадной 
«Мадонны» Начало 11.00 Вход свободный

03 февраля
Международный фестиваль кошек 
«КОТОЗНАЙКА». Начало 11.00 6+

14 февраля
Лекция совместно с городским отделением 

Российского Общества Знание —  
«Международная выставка‑ форум «Россия». 
Главные достижения Калужской области».

Начало 11.00 Вход свободный.
16 февраля

Открытие XIХ Международного Православного
Сретенского кинофестиваля «Встреча».

Начало 18.00 6+
16 февраля

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря 
на берегах Амура».

Начало 17.00 6+
19 февраля

Выставка: «Часовые Родины. Жизнь монастыря 
на берегах Амура».

Начало 17.00 6+
19 февраля

Закрытие XIХ Международного Православного 
Сретенского кинофестиваля «Встреча».

Начало 18.00 6+

3 марта
Концерт певицы Светы. Начало 19.00 6+

8 марта
Русский классический театр балета. Балет 

«Жизель» Начало 17.00 6+
24 марта

Концерт поэта, композитора Лены Василёк.
Начало 18.00 6+

25 марта
Концерт певца, поэта, композитора Сергея 

Любавина с программой «Счастье».
Начало 19.00 6+

Телефоны кассы:  39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90

Ре
кл

ам
а.

РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее 
или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без 
вредных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: сменный график, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ 
ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

Требуются уборщица Телефон: 8–910–915–56–06

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� �монтажники�радиоэлектронной�аппаратуры� 
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�токарных�станков�с�ЧПУоператоры�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари-ремонтникислесари-ремонтники
  ○○ фрезеровщикифрезеровщики
  ○○ �слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры��слесари-сборщики�радиоэлектронной�аппаратуры�
и�приборови�приборов

  ○○ операторы�фрезерных�станков�с�ЧПУоператоры�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесари�механосборочных�работслесари�механосборочных�работ
  ○○ токари-универсалытокари-универсалы

Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:Приглашаем�квалифицированных�специалистов�и�профессионалов:

ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ�ЗАВОД�«СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ.�НАДОЛГО.�ВЫГОДНО!

� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru � � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55

ЗАРАБОТНАЗАРАБОТНАЯ�ПЛАТА� Я�ПЛАТА� 
ОТ�65�000�РУБЛЕЙОТ�65�000�РУБЛЕЙ

ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО

КОРПОКОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ РАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ 
И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ

ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Реклама.

��

��

��

��

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

МП «Дом учёных» приглашает:МП «Дом учёных» приглашает:

КАЛЕЙДОСКОП
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ТВОРЧЕСТВО

Вечер, посвящённый Дню 
рождения Владимира Вы-

соцкого, проведут в Доме куль-
туры с. Совьяки. Там на 28 янва-
ря запланирован концерт бар-
довской песни «Струны души».

Первый аккорд прозвучит 
в 16:00.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

После новогоднего перерыва Ноч-
ная хоккейная лига (Лига надеж-

ды) продолжает турнир непрофессио-
нальных команд. Два ближайших дня 
в ледовых баталиях сразится ермо-
линский ХК «Хардстрой».

В пятницу, 26 января ему пред-
стоит игра с командой «АСГ», нача-
ло матча в 22:30. А уже в воскресе-
нье, 28 января, в 14:45 ермолинцы 
сыграют с ХсМ «Атом».

Турнир проходит на льду обнин-
ского «Олимпа».

27  января в  Боров-
ске пройдет снеж-

ный праздник, приурочен-
ный ко Дню российского 
студенчества.

На катке в  парке «Ви-
раж» (ул. Коммунисти-
ческая, 10)  гостей будет 
ждать весёлая программа 
с  гонками на ватрушках 
и санках, взятие крепости, 
битва снежками, танцеваль-
ный батл и другие развлече-
ния, для которых зима уже на-
валила достаточно снега.

Участникам состязаний ор-
ганизаторы обещают призы 
а всем гостям —  подарки.

Начало мероприятия в 16:00

ТУРНИРУЧАСТВУЙ

ЧУДЕСА НА «ВИРАЖЕ» ЧУДЕСА НА «ВИРАЖЕ» 
СЛУЧАТСЯ В СУББОТУСЛУЧАТСЯ В СУББОТУ

КАЛЕЙДОСКОП

СТРУНЫ ДУШИ ПЛАНИРУЕТ СТРУНЫ ДУШИ ПЛАНИРУЕТ 
ЗАТРОНУТЬ СЕЛЬСКИЙ ДКЗАТРОНУТЬ СЕЛЬСКИЙ ДК

«ХАРДСТРОЙ» ГОТОВИТСЯ К ДВУМ МАТЧАМ«ХАРДСТРОЙ» ГОТОВИТСЯ К ДВУМ МАТЧАМ

12+12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


